

très actif; ils organisent périodiquement des expositions qui circulent dans le pays. L'Office national du film étudie avec un grand intérêt la possibilité de participer à un programme de coopération technique et de coproduction avec son pendant brésilien, Embrafilme. Un groupe de quatre journalistes brésiliens est venu au Canada récemment à l'invitation du ministère des Affaires extérieures. Nous offrons, finalement, deux bourses annuelles à des étudiants brésiliens.

Il existe une entente dans le domaine de la science et la technologie qui lie le Conseil de Recherches en Sciences Naturelles et en Génie à son équivalent brésilien. En plus, le Conseil de Recherches Médicales a indiqué sa volonté de signer un accord avec le Conseil National de la Recherche du Brésil pour faciliter les échanges scientifiques.